



## COMUNICADO

Los Obispos de Venezuela, lamentamos profundamente y manifestamos nuestra gran preocupación ante lo ocurrido en el Aeropuerto Internacional de Maiquetía, que afectó a nuestro hermano, el **Cardenal Baltazar Enrique Porras Cardozo**, Arzobispo emérito de Caracas.

En horas de la mañana de hoy, el Cardenal Baltazar Porras, mientras presentaba su documentación para viajar fuera del país y cumplir con compromisos eclesiales, **fue impedido de viajar y le retuvieron su documentación**.

Como obispos servidores del Pueblo de Dios, nos solidarizamos con nuestro hermano, el Sr Cardenal, ante lo ocurrido, **pidiendo una aclaratoria a las autoridades** sobre los hechos descritos. Que Dios bendiga al Cardenal y le siga acompañando en su servicio al pueblo y a la Iglesia.

Caracas 10 diciembre de 2025.